

HALAMAN PENGESAHAN

Pada 7 Agustus 2024 di ruang F 4.8 telah diselenggarakan ujian skripsi dengan judul "ANALISIS TINGKAT KEPUASAN KERJA KARYAWAN PT LAMPUNG CERDAS", untuk memenuhi sebagian persyaratan akademik guna memperoleh gelar SARJANA EKONOMI bagi mahasiswa

Nama : Edo Gusti Parizon

NPM : 2012110103

Program Studi : Manajemen

Telah dinyatakan **LULUS** oleh Dewan Penguji yang terdiri dari :

Nama	Status
1. Betty Magdalena, S.Pd., M.M	Penguji
2. Drs. Suwandi, M.M	Penguji 2

Disetujui Oleh :

Pembimbing,



Muhammad Rafiq, S.E., M.Si
NIK. 0430037803

Ketua Program Studi



Dr. Novita Sari, S.Sos., M.M
NIK. 01071104

RIWAYAT HIDUP

Nama : Edo Gusti Parizon
NPM : 2012110103
Kewarganegaraan : Indonesia
Agama : Islam
Alamat rumah : Desa Tanjung Bulan Kec. Pulau Beringin (OKUS)
Nomor telepon : 082372227822
Email : Edogp19@gmail.com

Pendidikan:

1. Tahun 2014 menyelesaikan pendidikan sekolah dasar dari SDN 1 Tanjung Bulan.
2. Tahun 2017 menyelesaikan pendidikan Sekolah Menengah Pertama dari SMPN 03 Pulau Beringin.
3. Tahun 2020 menyelesaikan pendidikan Sekolah Menengah Kejuruan dari SMK 2 MEI BANDAR LAMPUNG. Serta pada tahun 2020, melanjutkan pendidikan di IIB Darmajaya.

PERSEMBAHAN

Dengan mengucap alhamdulillahirabbil'alaminn penulis mengucapkan puji dan syukur atas khadirat Allah SWT. Yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.

Kupersembahkan karya sederhana ini kepada kedua orang tua yang saya sayangi dan saya cintai:

Terimakasih untuk kedua orang tua saya, Bapak H.Sardani dan Ibu H. Erti yang telah membesarkan dan mendidik saya dengan penuh kasih sayang dan penuh kesabaran hingga saat ini, serta selalu memberikan motivasi, dukungan serta semangat dan doa yang tak pernah putus. Terima Kasih sekali lagi saya ucapkan untuk Ayahanda dan Ibunda tercinta atas kesabaran yang tiada batas, akan kutanam dan kukenang sepanjang hidup saya.

Terimakasih untuk Kakak saya semuanya, dan seluruh keluarga yang telah memberikan motivasi, arti kesabaran, semangat serta doa yang tak pernah putus untuk saya.

Untuk sahabat saya 4G,serta teman-teman yang selalu bertanya kapan wisuda dan masih banyak lagi yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu,terimakasih selalu memotivasi,menasehati,mensupport saya sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih Dosen pembimbing saya Bapak Muhammad Rafiq S.E,M.Si yang telah membimbing saya dalam menyelesaikan skripsi ini dengan penuh kesabaran dan keikhlasan, semoga selalu sehat dan dipermudahkan rezekinya.

Terimakasih Dosen pengajar serta Bapak atau Ibu dosen atas ilmu yang diberikan , semoga tuhan membalas jasa bapak ibu dosen.

Diri saya sendiri, terimakasih telah berjuang dan bertahan sesulit apapun itu Tetap dikondisi sehat dan selalu tidak putus asa dalam hal apapun.

Almamater ku Institut Informatika Dan Bisnis Darmajaya yang telah memberikan banyak kenangan dan wawasan untuk menjadikan saya pribadi yang Baik

MOTTO

**“Kalau Mimpimu Belum Tercapai, Jangan Pernah Mengubah Mimpinya
Tapi Ubahlah Strateginya ”**

“Dream In Life, Don't Live In Dreams.”

Bermimpilah Dalam Hidup, Jangan Hidup Dalam Mimpi.

“Jangan Jadikan Skripsi Menjadi Hantu Di Akhir Semestermu”